

28 marzo 1985

Querido Eduardo,

Muchas gracias por el disco vuestro - me gusta mucho. Gracias también por tus comentarios sobre los festivales y todo. Estoy muy de acuerdo contigo en cuanto al que no se puede (o debe) dejar la cualidad artística para seguir la línea revolucionaria, etc. Creo que las diferencias en las condiciones objetivas (perdón) son parte del porqué de las diferencias de opinión entre varios artistas. también que uds. ya llevan bastantes años más que muchos otros en eso - tiempo de aprender, pasar por varias etapas, y desarrollarse tanto artística como filosóficamente. *por decirlo así.*

Ya, pues. Espero que todo les vaya bien, y gracias otra vez por el disco y tu tiempo. Te mandaré *me* nuevo trabajo cuando esté hecho. *Saludos a todos*

*Ahorazos,
Nancy*